
光阴荏苒，岁月如梭，传说中的 2012 年
转眼已经来到我们身边。也许，提到 2012 就
会让人想到电影《2012》，就会想到玛雅人关
于世界末日的预言。不管你对世界末日是胆
战心惊还是漠然视之，时光对于每个人都是
公平的，都是阻挡不住它的匆匆脚步。既然
岁月对我们都是公平的，又是那么的飘然而
逝，我们为何不珍惜这分秒必争的、看不见
摸不着的“寸金”呢？那就让我们热情迎接、
从容面对吧！

当中央电视台《起航 2012》元旦晚会上
主持人和观众们一起倒计时的时候，当新年
的零点钟声敲响的那一刻，当无数烟花染红
夜幕的时候，2012 年就这样和我们如约而
至。当一年圆满画上句号之前，我们总要习
惯性地做个总结，为新一年的工作做好计
划。记得在学生年代，老师总会让我们写计
划和总结，那时只不过是个形式性的完成任
务似的应付一下。但是，自从参加工作后，总
结和计划就不能使敷衍了事了，因为每年的
总结都要按照年初的计划来作个对比，看看
到底有没有完成计划，尤其是要跟考核评优
挂钩的。有计划、有目的地工作才能够把每
一件事情做好、做完美。

回首 2011 年，我们总感觉到有些自豪。
这一年，我们的党迎来了 90 周年华诞，神舟
八号与天宫一号进行对接成功。这一年是国
家十二五计划的首年，也是恒逸四五规划的
开局之年；这一年，恒逸的销售产值从 2010
年度的 300 亿飞速增长到 500 亿；这一年，
邱董事长在文莱受到温家宝总理的亲切接
见；这一年，恒逸集团有了自己的无偿献血
日；这一年，恒逸集团企业文化手册颁布、恒
逸书画摄影社成立。而对于我来说，这一年
收获很多：顺利通过了成人高考，成为恒逸
书画摄影社成员，另外还通过 SAP 人事考
勤系统学到了很多知识。

展望 2012，每个人都有自己的新年愿
望。小孩子们希望自己学业能取得好成绩，
希望父母能带自己去好玩的地方。少男少女
们则希望自己能遇到梦中情人。老年人希望
自己身体健康，生活幸福。而我们这些整天
忙于工作的中青年们则希望自己在新的一
年里有个稳定的工作和学习机会，为自己的
事业而奋斗。在新的一年里，我要开始成人
大专的学习，SAP 系统将会走向正轨，能够
更好地服务与我们的人事考勤管理，当然，
要有个健康的体魄作为工作和学习的保证，
也更希望自己在工作上能得心应手。

在新的一年里，祖国将迎来中国共产党
十八大的胜利召开；在新的一年里，恒逸集
团将迎来党组织成立 10 周年，在“强党建、
固根本、构和谐、促发展”党建十二字方针的
正确指引下，恒逸将延续四五规划开局之年
的发展势头阔步前行，相信在不久的将来，
恒逸在全国 500 强的地位将会扶摇直上，我
们的生活将一片美好。

2012 年，让我们一起企盼，一起努力，
一起共享。 （单忠民）

企盼 2012

等我们慢慢实现，那些深处的美好
“新年新气象哦”，走在大街上，见面道声祝
福，大街小巷大红灯笼高高挂，翻着日历。
恩，又是新的一年，一年的开始，一年的结
束。

前两天和朋友兴冲冲的前往电影院，为
了这部最近很火的电影，《那些年，我们一起
追的女孩》，讲述读书年代，一群青春期的学
生，一些天真过往，一段纯情往事。或许故事
很俗套，但无数人，却为了这部电影流泪了。
男主角说：“我买过车，也买了房子。但从今
以后我终于可以说，我买过最贵的东西，是
梦想。”

任谁都曾有过的年少轻狂，那个班上每
个男生都暗恋的漂亮女孩，一堆莫名其妙、
荒唐恶搞、追逐嬉闹的匆匆日子，然后，青春
就悄悄地逝去了。当我们开始怀念的时候，
那些曾经厌恶、无趣、枯燥的日子突然间变
的美好，美好到流泪，美好到伤感。那些年，
我们懂的太少，快乐却很多。这些年，我们懂
的太多，压力也变多。青春是美好的，因为年
轻，我们可以有梦想，因为年轻，我们还有很
多时间可以许下愿望，去慢慢实现。青春是
一部空白的小说，等着我们去渲染。

新年的愿望，我很知足的说，希望有很
多漂亮的衣服，鞋子，包……或许我也很贪
心，希望有简单的幸福，简单的快乐，快乐的
工作，幸福的生活。父母健康，朋友开心。那
么一切都将是美好的。我有个美好的愿望，
开一个书屋，10 个平方就好，三面书一面
吧，闲暇时光，几个朋友聚在一起煮咖啡聊
生活，或许是安静的坐着看书，充实着自己。
耳边不时传来柔美的音音乐。

我还有个美好的愿望，就是每年为自己
安排一次旅游，那么 20 年，我就可以走 20
个地方，感受不同地区的生活习惯，那肯定
是我精挑细选我无限向往的地方，如厦门，
如云南，如巴黎，如冰岛。我的下一个愿望，
是用相机记录下身边的人，身边的事，身边
的阳光，身边的雨。那些让我欢喜让我忧的
一切，走过的地方，记录下那一刻。或许等我
老去，翻看曾经留下的回忆，这么有迹可循，
我应该会开心，这又是多么值得幸福的事
呢。这样美好的生活，这么近那么远。年轻的
代名词不是享受，而是拼搏。美好，总是藏得
很深。

像孩童般生活着，新年，快乐幸福。
（黄晶晶）

寻找美好

时间的车轮一刻不停地向前运转着，瞅着办
公桌上的台历，恍惚间，她仿佛浓缩成只有薄薄
的首尾两页，只一翻，一年就过去了。在办公室里
迎接新年的第一缕阳光，早已忘记 2008 年、2009
年、2010 年甚至于 2011 年最后的那缕阳光在什
么时候。来去之间，季节、年轮的更替早不是什么
新鲜事了。

回望我在恒逸的四年，这一路蹒跚行来留下
的点点印迹，这一步步或深或浅的脚印记录着我
执著追求的梦想，我坚持不懈的努力，我蹒跚独
行的寂寥。那些得意，失落，幸福，失望，自勉……
都被永远地定格在了时光的隧道里。做完 2011年
最后一期报纸，有点如释重负的感觉。自进入恒
逸至今，我已经参与《恒逸报》39 期。从 165 期到
204 期，掐指可算，捏在手中，也只是薄薄的一点，
但这对于我和同事们，却有着不同寻常的意义。

在这些日子里，《恒逸报》贯彻“立足恒逸、贴
近员工、服务企业”的宗旨，找准定位，选择了一条
适合发展的道路，通讯员素质不断提升，栏目内容
亦趋丰富———经过多年的探索，同事们已经变得
步履坚定、姿态从容。

想说一句感谢的话，感谢所有支持着我们的
人。这样的话已经说过多次，今天的重复虽然不再
新鲜，但我们的真诚一如从前。记得有位通讯员发
信息说：“文字似乎太艰辛，所以我只能说偶尔喜
欢，自娱自乐一下。投稿也只是为了心中那个与文
字有关的梦。”

是的，文字路之艰辛，岂能是他人所能体恤
的。正如我自己，选择了文字，就要把心紧密的封
锁，无论是好的还是坏的袭来，都可以微笑着接
受。但是，总有一种梦想，让我们想去做点什么，给
这个供养我们的公司，给那些热爱工作的人。不管

如何演绎，所有的终究会过去，希望也将会在
2012 年上演。

在 2011 年与 2012年的交界点，我们究竟要
以怎样的姿态迎接新的一年？网络上，各式小结与
希望的文字在晃荡；工作上，各式总结与计划在展
示。回首 2011年，有人叹息，因为遗憾；有人怀念，
因为美好；有人坦然，因为平淡。我漫不经心地逛
着别人的心情，不知不觉地到了几位好友的博客，
他们都写下了自己的新年愿望与祝福。

踏入公务员行列的慧儿，在博客上写着：“新
的一年里，要让自己更美，让生活更有意义，没事
开着车到处走，有可能的话再养条小狗。”我看完，
不由笑了，女人就是这样，爱臭美。不过像慧儿这
样自由自在的生活，其实是多么的惬意。一向自命
清高的超超，在博客中许下这样的新年愿望：“当
别人都收到礼物包裹的时候，我再也不要自己掏

腰包了。神啊，2012年，请赐予我王子吧！”快节奏
的社会生活，忙碌的工作，狭窄的交际圈，让走出
校园的我们，想遇见一个对的人，也真的是不容
易。恋旧情结的艳姐，一如三年前的她，“新年，请
许我一个真实的思念，继续含着眼泪笑着。”博客
里的文字还是那么的多愁善感。在她的文字里我
总能看见自己的影子。我也在微博上许下了一个
新年愿望：“新的一年里，希望甩掉一身的泥巴，微
笑着生活，开好车，练好球，跑好步，写好文。”

那么，在年与年的交界点，我们到底该用什么
样的方式来完成即将过去的一年，又用什么样的
方式来迎接初诞生的新年呢？我想着，最好的应该
就是你和我的笑脸。笑，是世间最动人的表情！笑
着迎接新年的到来，是最美的问候和祝福。新年伊
始，就让我们一起绽放出最灿烂的笑容，尽情去迎
接希望吧。 （黄莹）

笑脸，给新年最美的问候

3专版责任编辑：黄 莹 QQ：350741132

2012年 1月 18日 星期三

HENGYI NEWS

人生是充满希望的，也是由希望构成的。你
的出生是你父母的希望，你也在你家人的希望下
成长。其实在这一时期，你自己是毫无希望的，只
是“被”希望着。可你却是最纯粹的，也最快乐。然
后你慢慢长大，迫于现实，被逼无奈，你开始谈人
生，开始谈理想，你有了你自己的希望，你开始不
快乐，又或者更快乐。可能你的人生有了第一个
起伏，因为希望。

我亦如此，那是相当。基本是人之初，就有了
希望，且很多，相较之下我是九牛，人家就一毛，
就差着手准备整理出版一套《十万个希望》丛书
了。到了性本善时期，连欲望也有了。如此有望的
我，应该快被评为希望之星了吧。没想到起伏时
没整好，错过牛市，跌停了。

初中时我希望自己侃侃而谈，风趣幽默，当
时却流行装酷，残酷的现实让我失去了当选学习
委员的机会，只换来全班最吵闹同学的头把交
椅，失望中。高中时下定决心装酷，希望自己变的
高深莫测，不可捉摸，但时代已经改变，口落悬河
之风大起，我的装酷瞬间变成了装逼，继续失望
中。

上了大学，我希望融会贯通，既多嘴又深沉，
但这一会儿周星驰，一会儿梁朝伟的把自己搞的
更加迷惘，绝望中。参加工作了，直接就迷茫了。
跳槽，有这个必要吗？出国，有这个能力吗？考研，
有这个精力吗？我的人生可以说在不断希望，不
断渴望，还有奢望中度过，又在慢慢变成期望，接
着变为失望，最终成为绝望中轮回。虽然患得患
失，但也还留着一个美好的希望，希望咱能早日
迈入共产主义社会，那样真的恭喜发财了。

学而不思则罔，挣扎了半辈子，我也总结出
一点，希望是很玄的，不希望也可以是一种希望，
因为不希望可能让你变的更加纯粹，回到最初，
反而感到快乐。

当今社会中有些人特别喜欢谈希望，一谈还
谈很大，很深，很玄。我才疏学浅肯定谈不了，我
的为人是淳朴憨厚，低调内敛，简单点说就是“简
单”。我觉得如今生活节奏加快，给我造成一种匆
忙感，让我感到无奈至极，有时一觉醒来，周围的
一切都好像变的面目全非了，可能和自己希望的
不同，又或者变的不再那般纯粹，回头想想当初
的纯粹是如此美好。大家都知道纯粹的东西流失

的很快，可能只是在一个转身之间。
我经常在清晨，一般六点半，一边刷牙，一边

感慨：一切无常，回头太难。也经常在临睡之前，
一般十点半，一边刷牙，一边希望：超越这些客观
的阻碍，即使现实如此无奈，也要持有那份纯粹的
期待，不然一切都将不复存在。可以说，人之初，
性本善，有希望，真美好。但你如果实在没希望可
言，就别希望了，这样就好，看看我，如果高中不装
逼，就数分流人物了，不是吗？

不久前看到杭州新东方的校长在说：看不清
未来，就做好现在。我觉得太对了，既简单又有哲
理，人有时候就是想太多，多虑了，其实越简单越
好呢。虽然我是如此潇洒坚强，但在今与昔、悲与
欢的相比之下，再也耐不住寂寞，抒发一下吧。今
时今日，此时此刻，2012 年了，已经危险了，别想
太多了，快快抛开杂念呀，不顾一切的希望吧！我
希望：做好自己正在做的事，做回我自己，简单快
乐的活。

2012 真的已经来了，这是多么美好的事情，
但是我希望大家心中都能留有个希望。最后，同
志们，战友们，新年好！ （金兆波）

也谈希望

2011 年的最后一天，我和同事们完成了
近期最紧急最重要的一项工作，终于可以准
时下班回家美美的睡上一觉了，也算是给
2011 年画上了一个完美的句号。晚上，各大卫
视的跨年演唱会精彩纷呈，热闹非凡，跟三五
好友聚在一块共同等待 2012 年第一声钟响。

晚上 11 点的时候，有人提议外出吃夜宵
迎接 2012，这真是个绝妙的想法，好吧，那就
在 2011 年的尾巴尖上再疯狂一回。本以为外
面已经夜深人静没有人烟了，出去以后才发
现原来有同样目的的不止我们这群人。简单
的小店，热气腾腾的火锅，温馨的家常菜，大
家把酒言欢，祝福未来。这时，时钟切换为
2012 年 00:00，我在心中默念了一句：你好，
2012！

一直有这样的感觉，新年第一天就像个
小姑娘，打扮的花枝招展、美丽活泼，从头到
脚都是新。她已经走向了你，但却还躲在门外
偷偷的向里观望，对里面的一切，即新的一
年，充满喜悦与期待。我的新年第一天正好吻
合了这样的一种意境，2012 年的第一天我搬
家了，搬进了期待已久的新公寓。

元旦搬家，有着别样的感觉，虽然从早一
直忙到晚，很累，很辛苦，但是整个过程却充
实快乐。晚上躺在床上，朋友发来短信，说我
是双喜临门，又是新年又是新家，新环境、新
起点、新开始、还真应了新年的韵味！

搬家的间隙，抽空给家人打了电话，妈妈
和奶奶又在不断的嘱咐我穿暖吃好，说今天
过年吃点好的，又说新房潮湿，不要挨着墙
睡，好像我是第一次离开家门独立生活。其实
每次跟家人通电话他们表达的内容几乎都一
样，但是我从没觉得烦，每次都是微笑点头答
应，让他们放心。父母总是这样的矛盾，一方
面叮嘱我不要大手大脚乱花钱，一方面又嘱
咐我吃好穿好，不要委屈自己。尽管我已经 24
岁了，已经独自在外好几年，但是在他们眼里
我似乎永远是个什么事都需要他们操心提醒
的没长大的孩子。于是在 2012 年的第一天我
许下了这样的愿望：希望今年可以多回家陪
陪家人。

睡前，在微博上写了一句话鼓励自己：
2012，轻装上阵！马上就有朋友回复重装上
阵。想想说的也对，2012 年是得好好计划一下
了，还未好好回味 2011，新年的步伐就已经迈
进我们的生活，来不及畏惧犹豫，必须背起行
囊，整装待发！

这就是我 2012 年的第一天，看似琐碎实
则充盈真实。2012 一直被诠释为悲情、灾难、
世界末日，时刻诱惑着人们，这一年注定将会
不同。很喜欢一本书《活在当下》，里面有这样
一句话：“昨日已逝去，明日不可追，只有当下
才是最真实的存在。”新的一年，放下以往的
沉重，摒弃不切实际的想法，注重当下，一路
向前。此刻站在 2012 的门口，对这一年，对未
来的自己说一声：你好，2012！ （王敏）

许个愿望

“玉兔欢跳辞旧岁，金龙飞舞迎新年”。新年
的钟声响彻神州大地，岁月的航船开启崭新航程。
总结 2011年的精彩岁月，高新纺丝车间的最后两
条长丝生产线顺利投产，这也标志着高新一期工
程的完美收官。在全体高新同仁的共同努力下，
生产状况基本稳定，产品质量稳步提升。

过去的一年，作为一名大学生工艺员，积极参
与责任生产线的全面工艺管理工作，虽然是平凡
岗位的日常工作，但我始终坚信着平凡岗位，只要
秉承严谨务实的工作作风，坚持努力学习的良好
心态，一定能够战胜工作中的困难，能够充分发挥
个人潜能，能够做出不平凡的事情，进而实现个人
价值。在日常工作中，我进一步深入生产一线，不
会即学，不懂就问，业务技能也不断提升。

过去的成绩已经成为历史，崭新的日历已翻
开新的一页，新的一年高新二期工程将全面进入
安装，更加艰巨的任务等待着我们去完成，更加宏
伟的目标期盼着我们去实现，新的一年同样会是
充实忙碌的一年，同时也必将会是喜悦丰收的一
年。

当我们已经踏着 2012 的脚步开始新的征程
的时候，相信每个人都会有个自己的新年愿望，不
论这个愿望是伟大还是微小，也不论是平凡还是
离奇，你也一定对来年充满了无限的期待，或许在

你心中早已描绘出了新年的蓝图，又或许在祝愿
自己新的一年能有新的突破、事业取得成功、爱情
幸福美满、家庭和谐安康……

2012 年，我已开始负责二期的建设。圆满完
成二期工程的安装任务，是二期竣工之前的最大
愿望，同时也是我们全体高新同仁最期望看到的。
2009-2011年，高新顺利完成了一期工程 16 条长
丝生产线的全面投产及正常生产任务。有了前期
无数成功的经验，再加之公司领导的远见卓识、车
间各位领导的悉心指导和我们各岗位的分工协
作，我相信我们必将圆梦 2012，取得二期工程的
开门红。

其实在我们付出辛勤汗水的前提下，此乃无
用称之为愿望，我们更希望其为既定事实，在此基
础上，还想再奢侈一点，那就是，生产线开起来后，
我们的生产状况和产品质量能有一个较好的基
础，能尽快满足客户需求。拥有一流的设备，先进
的技术，专业的团队，我们没有理由做不好，这可
谓新的一年里，我们的一个愿望，同时也是我们为
之不断努力的方向。

同时高新一期也将顺应市场潮流，不断推出
技改技革项目，已保证其在聚酯行业的领军地位，
我也祝愿其在新的一年里所有的技革项目能取得
圆满成功，能充分发挥出其革新后的优势，尽快占

领市场高地，进而为公司创造出更大的效益。另外
也祝愿我们的产品质量能在去年的基础上有进一
步的提升，争取能够得到客户的进一步认可。

如果以上这些愿望顺利实现，2012 年，对公
司来说将是丰收的一年，公司的效益也将有大幅
提升。那作为员工，我期望我们的收入来得更猛烈
些吧。翻看着自己过去一年来的收入情况，还真是
经历了不少给力的事，最给力的莫过于职务晋升，
工资有了一定程度的提升。不过，在这物价飞涨的
年代，我们的日子也只能这么拮据的过着，我希望
今年公司能再创佳绩，让全体同仁的工资也能随
物价飞涨而上扬，那就让它来的更给力点吧！

多年来，一直有个心愿，我要带着家人到外面
走一走，他们为了我们儿女的将来，辛辛苦苦一辈
子，毫无怨言，我却一直只怀感恩之情，未有实际
行动。本科阶段，没有能够自己赚钱，未能实现这
个愿望，四年书念下来，爸妈都未能去学校周边走
一走。如今，掐指算来，已是工作的第四个年头了，
爸爸妈妈对我工作和生活的地方了解甚少，“西湖
美景三月天”也只是电视上所闻。如果不能亲自带
他们走一趟，抑或是买上一台摄像机，利用休息时
间，记录下杭州生活的点滴，拍下工作的车间、拍
下可爱的同事们和敬爱的领导，再抑或是抽空多
写写文字，多在报纸上留下我工作中的点滴……

把这些带回家，给家人看，我要告诉他们，这就是
我生活和工作的地方，值得他们骄傲和自豪。

2012 年，我应该听父母的话了，做个听话的
好孩子，不要让他们操太多的心，想想自己未来，
考虑考虑自己的另一半了，说不准哪天两情相悦，
“偶亲耐滴”就出现了呢？这也是我的另外一个愿
望，不苛求多么轰轰烈烈，但只求幸福平淡得有味
道，踏踏实实的这么走下去。希望通过我的努力能
有那么一天地到来，能尽快让家人省点心。

2012 年，我“不断学习，坚持锻炼”的信念不
会变，要多吃点，长结实点，这样才能更好地工作
和生活，专业知识和业务技能方面要有更深入的
提高，应急处理能力要有更大的长进。还想多组织
些活动，丰富员工的业余文化生活；多开展些技能
大比武，提升一线员工的操作技能；多与一线员工
交流，了解他们地真实想法；多读几本书，不论专
业上的还是其他方面……

也许，我的新年愿望太多了，如果只能选择其
一的话，那么，我希望我的家人、亲友、同事平平安
安，可以有一点小感冒，但一定不能有大灾大难；
与身体健康、开心生活相比，任何愿望都显得微不
足道。

律回春晖渐，万象始更新。最后，也祝愿恒逸
明天会更好！ （石长江）

我的新年，我的心愿


